

# Bürgerbeteiligung – so oder so

Die CSU und der Verein Lebendige Altstadt Wolfratshausen wollen ein Parkdeck auf dem Hatzplatz. Unter anderem, weil es in der Altstadt zu viel Parksuchverkehr gebe. Allerdings: Eine übereilt realisierte Sparlösung kommt für beide Gruppierungen nicht Frage. Und die Bürger sollen „ausreichend Möglichkeit zur Mitsprache bekommen“. Um Bürgerbeteiligung geht es auch Heinz Wensauer („Ich habe einen eigenen Kopf und kann selbstständig denken“). Seit der Wolfratshausener seine Petition zum Industriegleis im Landtag abgegeben hat, hagelt es Kritik. Im Lokalteil setzt sich der 70-Jährige zur Wehr.



**Roswitha Diemer**

Redakteurin des  
Isar-Loisachboten/  
Geretsrieder Merkur